

太田道灌公を大河ドラマに！ 推進ニュース



№92号 2025年2月7日 発行
編集・〒259-1103 伊勢原市三ノ宮 362-6 三上利栄
電話&FAX (0463) 95-0807 (電話は17:00以降)
観ボラのホームページ

<https://kankobora.amebaownd.com/>

NHK陳情へ衆議院議員河野太郎さん協力表明

神奈川県議会議員渡辺紀之さんの新年の集いで

大河ドラマに協力いただいている神奈川県議会議員、伊勢原選出の渡辺紀之さんの新春の集いが1月25日伊勢原市文化会館で行われ冒頭河野太郎さんは「太田道灌を大河ドラマへの陳情に祖父がかかわった関係もあり、協力したい」との趣旨の表明して400人の参加者の大きな拍手を受けていました。

集いに出席していた三上利栄実行委員長は「力強いこと、30万筆達成後の課題が一挙に前進する展望が切り開けた感じ、ありがたい」と「近く渡辺県議、前田秀資伊勢原市議会議員と訪問して具体的に要請したい」と語っています。



衆議院議員
河野太郎さん



神奈川県議会議員
渡辺紀之さん

NHK陳情功労者義家弘介前衆議院議員引退

「苦労に感謝し今後の活躍に期待」

私たちが「太田道灌をNHKの大河ドラマに放映を」と11年間署名をし、全国的運動を展開しNHKに4回(計5回)にわたり陳情をセットしてくれた功労者義家前衆議院議員が1月6日後援会ニュースで「3月31日をもって政界を引退する」と発表しました。実は総選挙後の11月1日に義家さんから三上に電話があり「引き続き大河ドラマやります」と聞いていました。11月16日には高橋秘書さんと会い、「ぜひ2月中にお願いします」と相談していたので、ショックです。推進実行委員会としては「3月31日まで要請し」以後は第22回道灌まつりに賛同メッセージを頂戴している衆議院議員、県議会議員、市議会議員と相談して陳情を進めるとしています。

大河ドラマに取り組もうといせはら観光ボランティアガイド&ウォーク協会第17回総会で発議(2015年5月)し同年10月から第47回道灌まつりで署名を開始し、2015年3月19日に義家弘介衆議院議員を国会に訪問(太田資暁、尾崎孝、三上利栄、若林ミヤ子、山本玉代の5人)してNHK陳情を要請し、以後に4回にわたり陳情をセットしてもらいました。このご協力に感謝し、今後のご活躍とご多幸を祈念します。

大河ドラマの期待、10氏の年賀状から

署名目標30万筆達成の力声と期待高まる

*NHKには太田道灌を大河ドラマにと早く決定してほしい。
(神奈川・秦野市Hさん)

*太田道灌が大河に出る日が実現しますように。
(神奈川・厚木市Yさん)

*道灌の「大河ドラマ」今年こそ決まりますよう祈っています。
(神奈川・伊勢原市Kさん)

*まずは地上波単発で道灌の番組を実現させたい。
(東京都・Kさん)

*太田道灌を！もうひと踏ん張り頑張りましょうよ。
(埼玉・Yさん)

*貴殿の宿願・悲願・目標の太田道灌をドラマ化を、今すぐ。
(岩手県・盛岡市Kさん)

*NHKの大河ドラマ実現を切に祈念しています。
(新潟県・長岡市Sさん)

*署名目標30万筆達成は見事です。NHKは早く決断してほしいですね。
(静岡県・東伊豆町Sさん)

*道灌は大河ドラマにぴったり、文武両道を描いてほしい。
(群馬県・渋川市Hさん)

*関東地方の地方創生・観光振興・自治体知名度アップのためにぜひ実現を。
(埼玉県・川越市Kさん)

いろいろな署名活動



伊勢原サポセンフェスタで署名



いきいきシニア伊勢原まつりで署名



三之宮神社比々多神社豆まきで署名

第22回いきいきシニア伊勢原まつり200人参加

道灌を「歌」「講談」「甲冑隊の寸劇」で盛り上げ

1月25日午後伊勢原市中央公民館展示ホールで「第22回いきいきシニアまつり」が開催され、200人が参加して成功しました。当日は、伊勢原市長萩原鉄也、山口賢人教育長、大中学伊勢原市議会議長などが出席して激励と新年の挨拶をし、初めて市内の山王中学校の吹奏楽部26人が日ごろの練習の成果を発表して、シニア祭りに活を注入してくれました。また、サークル友遊庭がレクダンスを明るく元気に披露して拍手喝采を受けていました。道灌に関する文化の発表として歌「あゝ道灌」を東京セントラルレコード（株）の専属・地元歌手小倉恵子さんの美声で熱唱、講談師宝井琴星さん数年ぶりに熱演、甲冑隊15人が「5人の道灌」を演じて、盛り上げてくれました。

今回のいきいきシニアまつりに地元中学生の吹奏楽部が参加し道灌を歌と講談で盛り上げて伝統の文化と若さの融合したまつりとなり見事に成功でした。この会場でも大河ドラマの署名を訴え58筆が集約されました。この祭りの主催はいせはら観光ボランティアガイド&ウォーク協会といせはら生涯学習ボランティア協会、伊勢原市との市民協働事業です。



第22回いきいきシニア伊勢原まつり
山王中吹奏楽部



講談師宝井琴星さん



小倉恵子さん



伊勢原手作り甲冑隊の5人の道灌

署名は現在31万1、682筆に前進し各地で頑張っています

署名は引き続き全国に広がっています。最近の特徴的な報告をします

*東京・太田さん講演（川越東工業組合）などの際に署名をお願いして集約してくれています。
1月31日に43筆。

*伊勢原市内の雨岳文庫の山口さんは、署名90筆届けてくれています。

*このほか伊勢原手作り甲冑隊のYさんは、故郷の友人にいせはら観ボラでは、観光ガイド講座でいせはら生涯学習ボラでは、いせはら市民大学講座などで署名を集約しています。

*そのほか埼玉戸口さんから895筆など全国から署名が届けられています。

◆推進実行委員会よりお願いです◆
今年もよろしく願います。取り組んで11年、「厳も通す心」で頑張ります

NHKへの第6回陳情は正念場になると思います。皆さんのご協力で署名の大目標を達成しており、あとはNHKさんの御決断にかかっている段階です。私たちは「夢とロマン・大志をもってふるさと創生、観光振興、道灌文化の顕彰、自治体の知名度アップ、まちづくりのために」実現するまで情熱持って取り組みます。ご承知のように私たちは署名目標30万筆を昨年11月26日に超過達成して以後、陳情を再三再四お願いしておりましたが、いまだセットできていません。今回はぜひ陳情をお願いし、署名目標達成と全国の熱い思いをNHKにお知らせして、ぜひ放送実現をお願いするものです。義家前議員は3月31日までは政治活動を行うと説明しておりますので、それまで要請を続けますが、同時に、昨年の道灌の集いにメッセージを送っていた河野太郎議員は了承されていますのでお願いし、地元衆議院議員後藤祐一さんも協力を表明されておりますのでこのご厚意も受けたいと思います。総力を挙げて大河ドラマの運動の実現へ頑張りたいと決意しております。

NHKは「道灌の史実を」とか言ったことがありますが、今まで40数冊の道灌の資料を提出していますし、かつ、「道灌状」も届けており、文武両道の道灌は大河ドラマにふさわしいと確信しています。関東地方、全国のお力を借りて広げていきたいと思えます。取り組んで11年、何としても放映実現に全力を集中します。全国47都道府県に広げてきた運動を期待に込めて一層のご奮闘をお願いします。

1 署名は引き続き広げてください。署名用紙は自由に作成し集約数などは三上までお知らせください。
2 道灌関連の自治体の心ひとつにした放映運動を展開できれば展望は大きく広がります。賛同アピールをお願いします。

3 道灌の資料がありましたらNHKに届けますので三上までおねがいします。

4 運動には資金が必要です。浄財募金にご協力ください。切手のカンパもありがたいです。
(あて名はニュース表題でお願いします。)

時節柄、皆さんのご健康を祈念しています。

2025年2月吉日

推進実行委員長 三上利栄

住所 259-1103 伊勢原市三ノ宮362-6

電話とFAX 0463-950807

携帯 080-5513-1016